

José Tomás Dado de alta un día antes de lo previsto
El torero, ingresado el pasado domingo con tres cornadas "graves", abandonó ayer la Clínica de la Fraternidad aunque seguirá recuperándose en su domicilio.

Ocio

¿Llegará a Rock in Rio?

Amy Winehouse seguirá en el hospital más tiempo de lo previsto ya que su arritmia cardíaca preocupa a los médicos. La artista debería actuar el próximo 4 de julio en el festival Rock in Rio de Madrid, pero su familia quiere que permanezca en la clínica para liberarse de su adicción a las drogas. METRO

Este Hulk sí que mete miedo

El superhéroe revienta la taquilla americana y espera hacer lo mismo en España



Edward Norton es Hulk.

Vuelve la fuerza brutal y la conmovedora vulnerabilidad del personaje de Marvel.

Hulk no tiene motivos para enfadarse, los números le dan la razón. En su primer fin de semana en Estados Unidos *El increíble Hulk* ha recaudado 35 millones de euros,

desplazando al filme animado *Kung Fu Panda* (pendiente de estreno en España) al segundo puesto. La película, protagonizada por Edward Norton, Liv Tyler y Tim Roth, es la continuación del *Hulk* que en 2003 dirigió el taiwanés Ang Lee, y que no tuvo mucho éxito de crítica.

En esta ocasión el científico Bruce Banner se esconde del Ejército de Estados Unidos en una favela de

Río de Janeiro. Allí está el general Trueno (William Hurt), obcecado en extraerle una muestra de su ADN mutado para crear supersoldados. Trueno no duda en acceder a la petición del mercenario ruso Emil Blonski (Tim Roth) para inyectarse una ración de la Masa. Y ahí empiezan los problemas.

Se estrena hoy en toda España

HULK TENDRÁ que vérselas con una bestia más poderosa que él: Abominación. Además,

deberá hacer frente al conflicto interior que ya tuvo en la primera película: elegir entre el romance con Betty Ross, condenados a la distancia hasta que encuentren una cura para la agresividad de Banner, o encontrar el héroe en la criatura que lleva dentro. Un Hulk más introspectivo. Un héroe que deberá luchar consigo mismo para combatir a sus enemigos. Más verde y más cabreado que nunca, este Hulk sí que mete miedo.

G. MALDONADO

¡QUÉ IDEA!
FINES DE SEMANA GRATIS
HASTA SEPTIEMBRE
HABLA GRATIS
CON MOVISTAR
VEN AGOSTO DE LUNES A VIERNES DE 22h. A 10h.

Apúntate en el
4488

El mundo de Narnia se hace de carne y hueso

CINE. Walt Disney Studios y Walden Media presentan la segunda película basada en la maravillosa serie de clásicos de literatura de C.S. Lewis, *El príncipe Caspian*. La segunda entrega de *Las crónicas de Narnia* se estrenará el 2 de julio. En ella se verán grandes batallas, más fantásticos efectos especiales y más criaturas generadas por ordenador, en la que aparecerán por primera vez centauros hembra y un fauno de 80 años. Su director, Andrew Adamson, se pasó más de un año buscando al actor

adecuado para interpretar al príncipe Caspian y finalmente eligió al británico de 26 años Ben Barnes tres semanas y media antes del rodaje.

El príncipe Caspian nació con una de las ideas anotadas en el cuaderno de C.S. Lewis, unos meses después de que hubiese terminado el primero de los libros. El argumento se parece al de *Hamlet* de Shakespeare y trata sobre un príncipe que descubre que su tío Miraz se ha convertido en el soberano de Narnia tras matar a su hermano

Curiosidades

Se han vendido más 100 millones de copias de los libros de *Las crónicas de Narnia* y se han traducido a más de 35 idiomas. Su equipo proviene de más de 15 países distintos.

(padre de Caspian). Los hermanos Pevensie son convocados otra vez a Narnia por el príncipe para hacer frente a su malvado tío.

Inspirado en la fantasía e imaginación de Lewis, el

reparto de actores reales (que seguirán siendo los mismos con algunas novedades) se verá completado por una serie de criaturas originales trasladadas a la gran pantalla. El rodaje comenzó el 12 de febrero de 2007 y se prolongó durante seis meses en las islas de Nueva Zelanda, donde una vez más los personajes de la fantasía vuelven a sumergirse en ese lejano reino y descubren que han pasado más de 1.300 años narnianos desde la última vez.

C. ÁLVAREZ



FOTOS: JESUS ALCÁZAR